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1月 17日，中国女足从
昆明启程赶赴广州，以备战

下周举行的女足四国赛。临
行前一天，多哈亚运会上打
入两球的主力中后卫 “土
狼” 袁帆悄悄离队———教练
组对此的解释是：训练不投
入，能力不达标。与她同时告
别的还有因伤无法正常参加

训练的中场国脚庄然。
16日上午 8点 30分，袁

帆按球队通知来到李飞宇房
间。不料，随后领队居然以
“教练组名义”通知她“当天
离队”。当日19点，已回到上
海的袁帆向记者回忆道：“领

队列出了两条让我离队的理
由，一是能力达不到球队要
求；二是我训练不投入。对于
第一条我不评价，但第二条绝
对不接受。当时我就反驳说，
我的每一次训练都是百分百
投入，在昆明期间所有大负荷

训练课，我全部完成。让我离
队，我无法理解！”

对此，李飞宇表示：“离队
决定是教练组根据身体和训练

状态作出的，并非违规违纪，以
后表现得好，袁帆还可以再回
来。”当日几名助理教练到袁
帆房间送别时，都表示了惋惜
与遗憾，某助教告诉她：“我们
也无能为力。”李飞宇同时说，
人员调整的另一个原因是四国

赛名额限制。据了解，四国赛报
名名单为20人，但在袁帆、庄
然离队后，玫瑰军团仍然会有
25人前往广州。

袁帆的被动离开在国家
队引起轩然大波。16日下午，
十多名球员主动为袁帆送行，

不少人更是泪流满面。
同为中后卫，同样是在整

风过后“蹊跷”离队，袁帆的
遭遇不禁让人联想到李玮峰。
对此，足协副主席杨一民予以
了澄清，“袁帆离队与李玮峰
性质不同，后者是因为违纪，

而前者则是出于能力以及训
练达不到要求所致。” ,-
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与往年一样，舜天新赛
季的备战从昆明海埂开始

了。度过了一个并不如意的
2006年，舜天上下选择了
低调与务实，不再像去年那
样高喊冲超的口号。昨天在
接受记者采访时，俱乐部总
经理张玉道说：“舜天今年
的目标是力争前四名。”

记者获悉，舜天俱乐部
已经宣布李红兵将继续担
任球队的主帅，这等于给舜
天上下吃了颗定心丸，“李
红兵去年的表现还是不错
的，董事会也比较满意，把
教练定下来也有利于队伍

的稳定。”俱乐部副董事长
龚建人说。回顾以往的教
训，最令舜天痛心疾首的还
是外援问题。为此，早在联
赛结束之后，张玉道便带着
俱乐部副总郑明以及顾问
袁野一起赶赴巴西挑选外

援，他们圈定了一个13人
的大名单，引援的方向俱乐
部上下也达成了共识，就是
前锋、后腰、中卫各挑一个。

新赛季舜天主场到底
放在哪也一直是球迷关心
的话题，目前有两种方案，

一个是定在奥体，另一个
就是继续留在五台山。目
前，舜天方面也在积极听取
各方面的意见，还没有最后
定夺。 89:; <=
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西甲皇马俱乐部 16日决
定，鉴于主帅卡佩罗在 14
日比赛之后向两名球迷竖
起中指，将对其进行处罚。

皇马领导层当日发布
公报称，由于卡佩罗在皇
马同萨拉戈萨比赛后的不

理智表现，决定对他予以
处罚。公报没有说明处罚
的具体措施，只表示在决
定处罚力度时，将考虑卡
佩罗事后在新闻发布会上
表示道歉，以及愿意接受
俱乐部纪律处分的态度。
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0：4，面对几次欧洲拉

练最惨痛的一个比分，赛后
国足上下一片沉寂。几名主
力队员闷闷不乐呆坐场边，
反倒是主帅朱广沪勉强挤
出一些笑容，不停安慰弟
子。“这只是一场热身赛，输
球并不可怕，回去好好总

结。”即便被打得鼻青脸肿，
朱广沪仍然笑呵呵地说，
“这就像在交学费，总有回
报的时候。”

面对德甲倒数第三的球
队，国足昨晨完全被压制。
对于上半场就丢 4球的原

因，朱广沪坦言对手打法太
有侵略性，“门兴和比勒费
尔德相比，由守转攻还有紧
逼防守上都明显占据上风。
上一场比赛比勒费尔德给
我们的压力不大，而今天在

门兴高压之下，我们的传接
失误率大增。在这样的情况

下，应该说上半场丢 4球很
正常。”
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如果不算贾秀全指挥的

首战逼平法丙球队，国奥的
本次欧洲拉练之行开局可
谓完美。分别击败法甲尼斯
和法国弱旅阿尔勒斯，杜伊
的执教水平得到了充分体
现。两场比赛几乎让队中所
有队员一一亮相，塞尔维亚

人对球队的掌控和熟悉程
度让国奥上下佩服不已。
“不服不行啊，看他随便排
出一个阵容，初看有些勉
强，但就是能赢球。”

如果说亚运会上杜伊给
人印象最深的是他的进攻

思路，那么在经历清新基地
的海选后，塞尔维亚人通过

本次欧洲拉练开始展现他
梳理阵容，考察队员的独到

之处。和上一场击败尼斯相
比，国奥昨晨更换了 9名队
员，而且其中不乏像白磊、
姜晨这样的全新面孔。正是
这些新人的出色表现，让杜
伊脸上增光不说，也获得了
国奥内部的一致好评。

“我感觉杜伊最大的特
点就是不拘一格，看人很
准，我和姜晨就是第一次搭
档，但今天配合得非常不
错，这就是教练的水平吧。”
赛后，打进一粒精彩进球的
朱挺对杜伊赞不绝口。对于

目前国奥内部良好的竞争
气氛，杜伊表示这比比赛结
果更重要。“这场比赛我们
打得不是非常好，但胜利是
最重要的，连续胜利可以提
升队员士气，对接下来的比
赛大有好处。” ^_
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8 9 h 当地时间本周
二，租借到查尔顿的中国球员

郑智进行了一场关门的教学
比赛。查尔顿官方网站的消息
称，郑智参加了90分钟的正
常比赛，对手是雷丁。

在这场教学比赛中，郑智
一直担任着查尔顿的中前卫
角色，这也是主帅帕杜考察他

状态的好机会。对手雷丁本场
比赛排出了一个较强的阵容，

最终以2：0取胜。
“输了很正常。”赛后，踢满

90分钟的郑智心态平和，“对手
雷丁好像上的都是一线队主力，
而你们则全是替补……”“是
吗？我不是太清楚。我对雷丁不
太了解，以前也没有看过他们的
比赛。”对于自己的表现，郑智
还算比较满意，“今天打得挺好

的，比赛就是这样，慢慢找到最
佳状态吧……” #$i$
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昨天，国际

足 联 公 布 了
2007年 1月份
国家队排名，中
国队总排名上升
一位，位列第 83
位。在亚洲，中
国队从上个月的

第 11位上升到
第10位。
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$ 据巴西门户网站 UOL17
日报道，意大利AC米兰已基
本确定引进巴西球星罗纳尔
多，但是目前仍需要与西班牙
皇马协商具体转会事宜。

据报道，经过经理人法拉

的不懈努力，AC米兰已经原
则同意接收罗纳尔多，一个赛

季的薪酬为775万美元，但是
具体如何付酬还没有敲定。虽
然“外星人”罗纳尔多在皇马
已经失宠，但他的合同尚有一
年才到期，这将成为他转会的
最大障碍。


